平成28年度「電波の日・情報通信月間」記念式典を開催



「電波の日・情報通信月間」記念式典の様子

総務省北陸総合通信局(局長 星 克明)及び北陸情報通信協議会 (会長 久和 進 北陸経済連合会会長)は、平成28年6月1日(水) に金沢市内のホテル金沢において、情報通信関係者約170名のご列席 のもと、平成28年度「電波の日・情報通信月間」記念式典を開催しま した。

式典では、北陸総合通信局長の式辞に続き、久和 進 北陸情報通信協議会長が、「ICTは、新たな富の創出や生産活動の効率化に大きく貢献している。また、ICTをより積極的に活用することにより、人口の減少や高齢化などの地域課題が解決されることが期待される。」とあいさつしました。

表彰では、北陸総合通信局長表彰として、電波の利用や情報通信の発展に功績のあった5個人・6団体に対して、北陸情報通信協議会長表彰として、情報通信の普及・発展等に関して多大な功績のあった2個人・2団体に対して表彰状の授与を行いました。

受賞者及び功績は報道資料「平成28年度「電波の日・情報通信月間」における表彰」のとおりです。

http://www.soumu.go.jp/soutsu/hokuriku/press/2016/pre160527-1.html

引き続き、平成28年度「情報通信の安心安全な利用のための標語」 において北陸総合通信局長賞を受賞した富山県立砺波高等学校に表彰状 を授与しました。

< 受賞作品 > 学校部門 北陸総合通信局長賞 「それていい? タップする前 一呼吸」



北陸総合通信局長表彰、北陸情報通信協議会表彰等を受けられた皆さん

問い合わせ先:総務部総務課 076-233-4410